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 安全・安心 ふれあい 連携     発行日 平成２７年１２月１日

1０月26日（月）役員会が開催され、下記の事項

について話し合いました。 

１ 一宮市地域づくり協議会連絡会の報告 

 ① 今後の連絡会の運営について 

 ② 会計処理について 

２ 地域づくり協議会の収支状況について 

 会計より現況報告 

３ 各部会・広報委員会からの報告 

４ その他 

活気ある朝日連区にするために、どんな方策があるか意見を出し合いました。 

☆ 生活安全部会報告 

 防犯交通安全決起大会について 

① 参加した感想や改善点について 

② 自転車の道路交通法の改正について 

③ 大会の参加者を増やす方法について       

☆ 福祉部会報告 

１ 敬老会について 

  ① 敬老会事業に係として参加・検証した事について 

  ② 参加者の意見について（好評だった） 

 ２ 見守りネットワーク事業について  

  事業の現状について 

《連区あれこれ》      
10月 11日（日）開催のまつり 

と、成人講座の様子を紹介しま 

す。            

西中野のお神輿さあいくぞっ！ 須賀のお神輿 ワッショイ

役員会 

部会開催

成人講座ハープ＆トーク 

本郷東 子供獅子だよパクパク
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１１月１４日（土）南部公民館で、朝日連区自 

主防災会連絡協議会の主催で、地域の防災を担 

っている皆さんを対象に、市の危機管理室の方

を講師に招いて初めての研修会が開催されまし

た。研修会の内容は、 

 １ 非常時の連絡手段が豊富になった。 

  災害伝言ダイヤルNTT１７１を利用し安否 

確認を。 

 ２ 非常持ち出し品、備蓄品の準備を。 

  備蓄品は、可能な限り1週間分

 ３ レトルト食品・インスタント食品を備蓄食 

  料に用意を。 ☆出来る事から始めよう！

 ４ 備蓄品は、初めに多めに購入、その後は定 

  期的に消費し、使った分を補充する方法で。 

 ５ 「一宮市あんしん・防災ねっと」災害時緊 

  急メール受信のため携帯電話等で登録を。 

 URLは、 

 http://www.anshin-bousai.net/ichinomiya/ です。 

☆ 自分の身は自分で守ることが大切！  そして「自助・共助・公助」で助け合い。

「ほうら、こうして」      「出来たぞー！」 

【トピックス 大徳小でしめ縄づくり】

１１月８日（日）自分たちで 

育てた稲わらを使って、ボラ 

ンティアの人と一緒に作りま 

した。良いお正月を迎えられ 

ます。 

（大徳小学校５年生）

《連区あれこれ》 孝子佐吾平騒動の伝承 その１ （昭和３８年発行 朝日村誌より抜粋） 
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自主防災訓練 西阿古井で女性も訓練 AEDも
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